

Antelope Valley Fair Introduce Nueva Política de Acompañantes para Mayor Seguridad PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Fecha: 16 de septiembre de 2024

Contacto: Dan Jacobs

Antelope Valley Fairgrounds

jacobs@avfair.com

avfair.com

Antelope Valley Fair Anuncia Nueva Política de Acompañantes para Garantizar un Ambiente Familiar y Seguro

Lancaster, CA – La Feria del Valle del Antílope está comprometida a proporcionar un entorno seguro, agradable y familiar para todos los asistentes. Para mejorar la seguridad de nuestros invitados y garantizar una experiencia positiva, la Feria del Valle del Antílope implementará una nueva política de acompañantes a partir del 25 de Septiembre de 2024.

Bajo esta nueva política, todos los asistentes menores de 18 años deberán estar acompañados por un acompañante de al menos 21 años para ingresar al recinto ferial. Cada acompañante podrá supervisar hasta cinco menores y deberá permanecer con su grupo en todo momento.

La política se aplicará durante todas las horas de operación de la feria y tiene como objetivo abordar preocupaciones de seguridad que han surgido en otros eventos públicos de gran escala en la región. Esta medida es parte de nuestro compromiso de garantizar un ambiente acogedor y seguro para todos los invitados, al mismo tiempo que reducimos incidentes de comportamiento inapropiado o perturbador.

¿Por qué esta política?

La decisión de implementar una política de acompañantes está en línea con medidas similares introducidas por otros lugares de entretenimiento y ferias en el sur de California y en todo el país. Varios eventos han experimentado desafíos con menores sin supervisión que se involucran en comportamientos perturbadores o inseguros, lo que ha llevado a nuevas políticas para proteger a los asistentes. Por ejemplo, la Feria Estatal de California, Knott's Berry Farm y Magic Mountain recientemente introdujeron políticas de acompañantes debido a preocupaciones similares.

En la Feria del Valle del Antílope, creemos que las medidas proactivas, como este requisito de acompañantes, ayudarán a garantizar que cada visitante—familias, niños e individuos—puedan disfrutar de la feria en un ambiente seguro y respetuoso.

Detalles de la Política:

- **¿Quiénes se ven afectados?**

Todos los invitados menores de 18 años deberán estar acompañados por un adulto de 21 años o más.

- **Requisitos para los Acompañantes:**

Cada adulto puede supervisar hasta cinco menores. El acompañante deberá permanecer en las instalaciones con su grupo en todo momento durante la visita a la feria.

- **Aplicación:**

Se realizarán controles de identificación en las puertas de entrada. Todos los invitados deberán presentar una identificación con foto válida, como licencia de conducir, identificación emitida por el gobierno o identificación escolar para verificar la edad. No se permitirá la entrada a menores no acompañados, y se les pedirá que se retiren si se encuentran sin la supervisión adecuada.

- **Excepciones:**

Ciertos eventos grupales preorganizados y con boletos, como excursiones escolares o salidas de grupos juveniles con arreglos de acompañantes existentes, pueden estar exentos de la política. Los grupos que deseen solicitar una exención deberán ponerse en contacto con la oficina de la Feria del Valle del Antílope con antelación.

Un Compromiso con la Seguridad

“La seguridad siempre ha sido nuestra máxima prioridad en la Feria del Valle del Antílope,” dijo Dan Jacobs, Director General de la Feria. “Esta nueva política de acompañantes está diseñada para garantizar que nuestro evento siga siendo un lugar donde las familias y los amigos se reúnan para disfrutar de experiencias seguras y agradables. Creemos que estas precauciones adicionales ayudarán a mantener el ambiente amigable y acogedor por el que la Feria del Valle del Antílope es conocida.”

Como parte de nuestra estrategia de seguridad general, también hemos aumentado el personal de seguridad y añadido más iluminación en áreas clave a lo largo del recinto ferial. Como parte de nuestra colaboración de larga duración con la Feria del Valle del Antílope, el Departamento del Sheriff del Condado de Los Ángeles, Estación de Lancaster, se compromete a garantizar un evento seguro y familiar,” dijo Paul Bartlett, Capitán de la Estación de Lancaster. “Agradecemos su cooperación en seguir estas pautas y ayudarnos a crear una experiencia segura y agradable para todos. Disfruten de la feria y gracias por su atención a nuestras medidas de seguridad.”

Estas mejoras, combinadas con la política de acompañantes, subrayan nuestra dedicación a proporcionar un entorno seguro para todos los asistentes.

Señalización y Comunicación

Para garantizar que todos los visitantes estén al tanto de la nueva política, se colocarán carteles de manera prominente en todos los puntos de entrada y a lo largo del recinto ferial. Además, la política se comunicará a través de nuestro sitio web y canales de redes sociales.

Para obtener más información sobre la nueva política de acompañantes u otras medidas de seguridad, visite avfair.com o comuníquese con la oficina de la Feria del Valle del Antílope al (661) 948-6060 o jacobs@avfair.com.

Sobre la Feria del Valle del Antílope

La Feria del Valle del Antílope ha sido un pilar del entretenimiento comunitario durante más de 85 años, ofreciendo una amplia gama de actividades, que incluyen presentaciones en vivo, juegos

mecánicos, vendedores de comida, exposiciones de ganado y más. Estamos comprometidos a proporcionar un entorno divertido y seguro para todos los asistentes.